

Autodieb verletzte Frau, rammte Tor und lieferte Polizei Verfolgungsjagd

SALZBURG-STADT. 15 Monate Haft wegen Einbruchsdiebstahls, Körperverletzung und Sachbeschädigung: So lautete Donnerstag am Landesgericht das nicht rechtskräftige Urteil gegen einen Kosovaren (44), der im Mai in ein Haus in Salzburg-Liefering eingedrungen war. Dort hatte er die Besitzerin attackiert, dabei verletzt und dann Autoschlüssel sowie das auf ihren Vater zugelassene Auto entwendet. Der Kosovare rammte das Einfahrtstor und rasste Richtung Deutschland. 15 bayerische Polizeistreifen konnten ihn in Tittmoning stoppen, nachdem der Raser zwei Polizei- und zwei Privat-Pkw beschädigt hatte. Bezüglich der Verfolgungsjagd erwartet ihn in Bayern ein separater Prozess. Der Frau, vertreten vom Weißen Ring, wurden 600 Euro Schmerzensgeld zuerkannt. **wid**